



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

EL HERALDO
DE MÉXICO

PP-4

30/09/2022

LEGISLATIVO

#LOELIMINANDIPUTADOS

TRAS 26 AÑOS, ADIÓS AL HORARIO DE VERANO

LA INICIATIVA SE APROBÓ EN SAN LÁZARO Y PASA AL SENADO PARA SU RATIFICACIÓN.
EL AJUSTE AL RELOJ LA MADRUGADA DEL 30 DE OCTUBRE SERÍA EL ÚLTIMO

POR ALMAQUIO GARCÍA Y ELIA CASTILLO

#LUEGODE26AÑOS

DAN FIN A HORARIO DE VERANO

LA CÁMARA DE DIPUTADOS AVALÓ Y PASÓ AL SENADO
PARA SU ANÁLISIS Y EVENTUAL APROBACIÓN

POR ELIA CASTILLO Y ALMAQUIO GARCÍA



La mayoría del pleno de la Cámara de Diputados avaló, con 445 votos a favor, ocho en contra y 33 abstenciones, la eliminación del Horario de Verano, luego de 26 años de su implementación. La iniciativa fue remitida al Senado, que, en caso de aprobarla, se publicará en el Diario Oficial de la Federación, para que la madrugada del domingo 30 de octubre los relojes se retrasen una hora por última vez. La gran parte de los diputados coincidió en los argumentos de que la medida representa riesgos a la salud y pocos ahorros económicos.

La diputada Raquel Bonilla señaló que el argumento de menor gasto de luz para los usuarios no corresponde, porque hay un ahorro de tan sólo seis pesos por recibo bimestral. Manuel Rodríguez González, presidente de la Comisión de Energía, afirmó que se ponderó la salud sobre lo económico, ya que el ahorro fue ínfimo, frente a los efectos negativos en la salud de los mexicanos.

"La afectación en el bienestar general de la población por el cambio de horario puede verse en la salud cardiovascular, incremento de riesgo de accidentes cerebrovasculares, fibrilación auricular, errores de medicación, salud mental y accidentes de tránsito", dijo.

Con la propuesta aprobada, se plantea la posibilidad de que en los estados se pueda modificar la hora, si así lo consideran necesario.

Entanto, Elias Lixa, legislador panista, señaló que ahora los estados podrán definir si quieren modificar el huso horario local, para lo cual, tendrán que solicitarlo al Congreso de la Unión.

"Si algún estado quiere modi-

ficar su horario, puede enviar esa solicitud en cualquier momento al Congreso", explicó.

El diputado panista señaló también que habrá lugares como Baja California que van a cambiar la hora dos veces al año, porque así les conviene y estados en los que algunos de sus municipios van a tener horarios distintos.

La votación se llevó a cabo ayer luego de que el miércoles se decretara un receso en la sesión, ya que en San Lázaro hubo problemas de conectividad de la red de internet, lo cual impedía que los diputados emitieran su decisión. ●

A DETALLE

31

• DE OCTUBRE ENTRA EN VIGOR CON EL AJUSTE EN EL HUSO HORARIO.

33

• MUNICIPIOS DEL NORTE NO APLICAN.

1

• HORA SE ATRASARÁ EN OTROS ESTADOS.

PASO DEL TIEMPO

1

• La "zona fronteriza" se llamará "estados y municipios de la frontera norte".

2

• Si el pleno del Senado avala, termina el 30 de octubre próximo.

3

• Los diputados de Movimiento Ciudadano se abstuvieron de votar.

4

• "Al fin, adiós al Horario de Verano", gritó la diputada Irma Juan Carlos.



SI ALGÚN ESTADO QUIERE MODIFICAR SU HORARIO, PUEDE ENVIAR ESA SOLICITUD'

ELIAS LIXA LEGISLADOR DEL PAN



FOTO: CUARTOSURO

■ **POSICIONES.** La mayoría de las bancadas de San Lázaro resolvieron su desaparición este jueves; va a la Cámara alta.